

### DE L'OR BLEU A LA MEDAILLE D'OR

La Jociété wallonne des eaux lance une grande campagne de sensibilisation à l'attention des jeunes chargée de leur montrer l'importance mais aussi les bienfaits de l'eau.

Ce n'est pas pour rien qu'on l'appelle l'or bleu. L'eau est notre richesse la plus inestimable, même si on a un peu tendance à l'oublier dans nos pays, tellement il est facile d'ouvrir un robinet pour se remplir un verre.

Pour garantir sa qualité, une société: la SWDE (Société wallonne des eaux).

## Avec 2,4 millions de consommateurs, soit

plus de 70% de la population wallonne, la Société wallonne des eaux est le plus grand distributeur d'eau de Wallonie et d'une certaine façon le gardien du temple.

Consciente de ses responsabilités, elle a lancé, en partenariat avec Zatopek la campagne "O'Sport" dans le but de conscientiser les gens et plus particulièrement les jeunes à l'hygiène, la santé et l'hydratation, aussi bien dans leur pratique sportive qu'au quotidien.

# Objectif:

Pour initier son projet, elle a décidé de soutenir cinq nageurs et cinq athlètes de haut niveau (voir encadré) jusqu'aux Jeux Olympiques de Londres en 2012. "Ces deux disciplines représentent bien les valeurs que nous tenons à défendre", explique Eric Van Sevenant, Président du Comité de direction.

"Sans compter que ce sont deux sports parmi les plus pratiqués à l'école."

Mais ce partenariat dépasse la simple exposition médiatique. Ces dix parrains donneront de leur personne pour soutenir les diverses opérations qui s'articuleront autour du projet O'Sport. Sans compter qu'ils serviront de modèles.

Qui dit sport de haut niveau, dit effectivement hygiène de vie irréprochable et grand respect de son corps. Comme le soulignait Jacques Borlée, le père d'Olivia, Kevin et Jonathan.

#### 10 parvains en ov

Les sportifs soutenant le projet O'Sport sont Voris Grandjean, François Heersbrandt, Pholien Systermans, Wim de Paepe e Pierre-Yves Romanini pour la natation ainsi qu'Olivia, Kevin, Jonathan Borlée, François Gourmet et Elisabeth Davin pour l'athlétisme.

### "L'eau est la matière première de la Wallonie.

Et si notre famille est associée à ce projet, c'est parce que la SWDE établit un rapport, important pour nous, entre le sport de haut niveau et la pratique de base ainsi que la santé."

Les écoles qui le souhaitent recevront un kit pédagogique. Surtout un grand concours interclasses destinés aux enfants de 5ème et 6ème année primaire sera lancé.

Pour toutes les infos, rendez-vous sur www.osport.be